

## 遠足～4月22日(火) 越前松島水族館～

今回の遠足の目的は、「学年や学級の親睦を深め、相手の気持ちを考えて良好な人間関係を育むこと」「団体行動を学ぶこと」でした。皆さんの様子を一日見ていましたが、話を聞く態度や時間を守ろうとする意識や声かけは本当にすばらしかったです！皆さんはどうでしたか？班のメンバー やクラスメイトと親睦を深めることはできましたか。バスの中や水族館内でのルールやマナーは守れましたか。

これからも行事を通していろいろなことを学び、温かいぬくもりのある学年として成長していきましょう。



### ＜生徒「春の遠足を振り返って」より（抜粋）＞

・僕が頑張ったことはみんなと仲良くなるために、マイナスの言葉を言わなかったことです。例えば、「そこのエリアは嫌」などのような言葉を言わないようにしたことで、班の雰囲気がよくなり楽しく水族館を回れたからです。（後略）（1組）

・友達と一緒に水族館に行ったことがなかったので、友達と行動できる貴重な体験がてきてよかったです。（中略）水族館にきて、最初はマンボウを見ました。マンボウはもっと活発に動く生物だと思っていたけど、思ったよりおとなしくて、端っこにずっととどまっていました。（後略）（2組）

・自分でがんばったことは、班長としてできるだけ、一人ひとりの意見を尊重しようとしたことです。訳は、自分のやりたいことだけやっても、周りの人が楽しめなかったら団体行動ではなく、ただの来て見るだけになったりすると思ったからです。（後略）（3組）